

Cuba sera présente à l'exposition de poupées latino-américaines à Toulouse



La Havane, 17 août, (RHC).- La ville de Toulouse, en France, accueillera au mois d'octobre une exposition de poupées latino-américaines et Cuba y sera représentée par un groupe d'artisanes de la province de Camagüey.

Ces dernières montent en ce moment dans la capitale provinciale une exposition des poupées qui seront montrées à Toulouse.

L'exposition montre des pièces de divers styles et époques, notamment du XIXe siècle.

Carmen Soto, Prix National de Culture communautaire, leader du groupe, a avancé que la délégation cubaine à Toulouse prévoit le don de jouets, notamment de poupées artisanales, à des enfants souffrant dans des hôpitaux de cette ville française.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/138598-cuba-sera-presente-a-lexposition-de-poupees-latino-americanes-a-toulouse>



Radio Habana Cuba